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文責：高久 匠 

 

2015年度 北海道東北学生オリエンテーリング連盟第一回総会議事録 

 

開催日時：2015年 6月 7日 15：00～ 

開催場所：茨城県笠間市芸術の森公園内ステージ脇 

 

以下、敬称略 

 

出席者 

氏名 役職  学校名 

藤田 麻矢 北東学連幹事長 岩手大学 

松岡 天音 北東学連副幹事長 東北大学 

松下 治正 北東学連事務局長 岩手県立大学 

瀧本 優貴 北東学連広報局長 福島大学 

三好 花奈 北東学連事業部長 宮城学院女子大学 

柏木 雄毅 北東学連会計 北海道大学 

坂井 浩紀 北海道大学代表 北海道大学 

松本 悠暉 北海道大学渉外 北海道大学 

高久 匠 岩手大学代表 岩手大学 

伊藤 健太 岩手大学渉外 岩手大学 

土田 稔泰 岩手県立大学代表 岩手県立大学 

塚澤 謙士郎 岩手県立大学渉外 岩手県立大学 

橋本 正毅 東北大学代表 東北大学 

見崎 修 東北大学渉外 東北大学 

尾形 奈津季 宮城学院女子大学代表 宮城学院女子大学 

庄司 陽香 宮城学院女子大学渉外 宮城学院女子大学 

佐藤 弘基 福島大学代表 福島大学 

渥美 駿 福島大学渉外 福島大学 
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1、各役職からの報告 

事業部長 

三好：以前、北東学連ＭＬで流した通り北東学連会計から地図代として 7 万円ほどいただ

きたいと考えている。 

橋本：その額はどのようにして決めたのか教えていただきたい。 

三好：会計の方から 7万円が妥当だとメールで伝えられた。 

藤田：それでは会計さん説明をお願いします。 

→会計欠席のため説明できず。（今後欠席の場合には総会当日までに必ず幹事長まで連絡を） 

三好：会計の方からいただいたメールを読み上げる。『今年度の予算を立ててみたところ、

昨年度決まった、インカレロング、ミドルのエリート参加費と一般参加費との差額分を援

助するお金を除くと 7万円が妥当である。今現在会計残高は 95万円あり、もしものときの

ために毎年 5万円は繰り越して、少なくとも 80万円は残したい。』とのこと。 

橋本：予算が開示されていないため、納得できない。こんなに大きな団体なのに予算を組

んで公開していないのはおかしい。 

高久：それは私も去年から考えていた。 

→会計に予算を出してもらって後日改めて承認をしてから決めることに。 

 

事務局長 

松下：北東学連ＭＬが 5月下旬に完成した。メールにも書いたのだが、5月 30日に送った

ＭＬが受取れた方は自分まで連絡を。また 5月 31日に日本学連加盟についてのメールを各

大学渉外担当の方のみに流した。そちらについても受け取れたかどうかの確認のために返
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信を。今のところ返信していただいたのは岩手大学さん、東北大学さんのみ。もし受取れ

ていない大学があれば、総会終了後に自分のところまで。加盟についての登録は 6月 15日

としている。最終締め切りは 6月 30日になっておりますので遅れる場合には早めの連絡を。 

藤田：ＭＬの話が出たのでついでに周知しておきたいのだが、ＭＬに画像やワードなどの

データを添付すると送信することができない。先日 jwocＴ-シャツの件でも問題になってい

ましたのでご注意を。 

 

広報局長 

瀧本：先日ＭＬでもお願いした通り、北極星の原稿、名簿の提出を。締め切りは 6月 14日。

配布は 6月 14日の関東ロングセレを考えている。締め切りを守るように。 

 

会計 

→欠席のため報告はなし。 

藤田：先ほど事業部長のところで出た通り、会計さんには予算を組んでもらおうと思う。

そのほかに日本学連加盟費、北東学連加盟費の徴収があるかと思う。 

 

2、ミドルセレについて 

藤田：先日、北海道大学さんの方から連絡をいただいた案件について。北海道協会さんか

らの提案で、今年のミドルセレを北海道協会さんが主催する大会でやらないかというお話

が来ているそう。移動のことも考慮して北海道のなかでも南のほうで行うとのことでした

が、具体的な大会については未定のよう。この場で結論を出せることではないと思うので、

次回総会にて承認を取りたい。 

→各大学に持ち帰って議論することに。次回総会にて承認を取る。 

 

3、データの共有について 

高久：ＭＬでデータを添付できないのは不便ではないか。ＭＬを変えるか、せめてデータ

を共有できる環境を整えるべきだと思う。 

賛成多数。 

高久：それでは共有できるように環境を整えていこうと思う。 

→松下が担当してやっていくことに。 

 

4、日本学連幹事会について 

藤田：昨日（6月 6日）に日本学連の幹事会が行われた。私は諸事情により途中で退出して

すべての内容を把握できていないので、参加した他の幹事に詳細を聞いてまとめてから改

めてＭＬにて報告する。 
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5、次回総会について 

【日時】北東インカレ後？ 

【場所】山形県 

 

 

以上 


